

Éditorial

Editorial

V. Forin

© Springer-Verlag France 2012

J'ai eu le plaisir de coordonner cette nouvelle *Lettre de médecine physique et de réadaptation* au sujet du devenir à l'âge adulte des maladies neurologiques pédiatriques.

Trois thématiques ont été retenues, à savoir la paralysie cérébrale, les maladies neuromusculaires et les maladies de la moelle épinière.

Pour chaque thématique, un médecin pédiatre et un médecin d'adulte nous donnent leur vision de chaque phase.

Ces phases ne seront pas séparées mais réunies par une autre phase de transition dont nous avons l'obli-

gation légale et qui vise à assurer la continuité des soins.

J'invite chaque lecteur à consulter les recommandations de bonne pratique, discutées lors de la conférence publique du 13 octobre 2010 à Marseille. Ces recommandations viennent d'obtenir la labellisation de la Haute Autorité de santé et paraîtront prochainement dans les *Annales de médecine physique et de réadaptation*.

Je remercie vivement nos collègues qui m'ont aidée dans ce travail.

Bonne lecture !

V. Forin (✉)
Hôpital Armand Trousseau,
26 avenue du Dr Arnold Netter, F-75012 Paris
e-mail : veronique.forin@trs.aphp.fr